

篠^{スズ}KIZUKU

広報誌

8

No.662

2019 August



2019年度スローガン

継往開來

～礼を尽くし、笑顔溢れる未来を切り拓く～

JCI

Junior Chamber International Mizusawa

公益社団法人 水沢青年会議所

SA Noe

この夏は
新しいスポーツに挑戦!
カヌー体験



奥州市を流れる胆沢川。

ここが日本でも有数のカヌーコースであることをご存知ですか。

胆沢ダムのすぐ下という立地を活かした豊富な水量が、日本を代表する選手たちから好評です。

そのカヌー競技場にて、7月15日、カヌー体験会を開催いたしました。

日本代表（Jr.U23）コーチでもある奥州地域おこし協力隊の藤野浩太さんにご協力いただき、市内の20名の子供たちにカヌーの操作を中心とした体験会を行いました。

当日は天気も良く、胆沢ダム下の馬留池で体験をする子供たちは、最初こそ苦労していましたが、終盤はおにごっこやレースなど、湖面で思い通りに進んでいました。

まちづくり委員会としましては、東京オリンピック・パラリンピックを見据え、日本カヌー協会や海外オリンピックチームから非常に高い評価を受ける奥州市いさわカヌー競技場が地域資源・観光資源として、大切な役割を果たすものと考えております。

次世代を担う子供たちやその保護者のみなさんには、スポーツを通じた様々な人と交流や奥州市の地域資源を知ることで、自分の住む地域へより興味や関心を持っていただければと思います。

まちづくり委員会委員長 高橋 健太郎



奥州地域おこし協力隊 藤野 浩太

今回は、カヌー体験会参加していただきありがとうございました。
参加して下さったこどもたち、スタッフが楽しくカヌーに乗ってもらって嬉しいです。
安全にカヌーができる場所がある事を知ってもらえたかなと思います。
また、カヌーという言葉、競技スポーツなんだということも知れた場にできてよかったです。
機会があれば来年も開催できればいいなと思います。

公益社団法人日本青年会議所 サマーコンファレンス2019 **SUMMER CONFERENCE 2019**

7/20~21のスケジュールにて、横浜を会場にサマーコンファレンス2019（サマコン）が開催され、我々水沢青年会議所（水沢JC）も11名の現役会員で参加しました。

サマコンとは（公社）日本青年会議所の運動を広く発信するために、各界を代表する著名な方をお招きし、政治、経済、社会など様々なジャンルのファンクションを開催する場であります。

今年で26回目を数えるこの大会のテーマは「World SDGs Summit」です。SDGsとは「持続可能な開発目標」を言い、2030年までの国際目標であります。

このSDGsを、さまざまな団体、企業とのパートナーシップとともに推進してきた日本青年会議所ですが、その会員ひとりひとりがこれに取り組



むことで、持続可能な社会が実現していくことと考えております。そして今回多くの各種ファンクションが準備され、参加者は各々のテーマに沿って参加し、実りある2日間となりました。

財政・コンプラ・会員拡大特別室 室長 高橋 幸博

公益社団法人日本青年会議所 東北地区岩手ブロック協議会 第49回岩手ブロック大会

in江刺

6月29日(土)、えさし藤原の郷にて第49回岩手ブロック大会 in えさし「いわてワクワクフェスタ2019」を開催致しました。雨交じりの不安定な天候にも関わらず多くの青年会議所メンバー、一般の方々が来場されました。メインフォーラムの第1部「未来へ向けて ACT I ONを起こせ！よしもとお笑いライブ」では、よしもと興業よりジョイマン、田端藤本の2組にSDGsを盛り込んだネタを披露していただき、第2部では、2組の芸人に加え、SDGs推進企業の谷地林業様をお迎えしての「企業活動とSDGsについて考える」トークセッションにより、SDGsについて知識を深めていただく機会となりました。また、屋内会場では「多子社会の実現に向けた国民討議会」を行い、約100名の参加者の皆様が子育て環境の現状や未来についての議論を交わしました。そして、その模様は新聞にも取り上げられております。多くの方々に奥州の魅力を発信することができた大会となっておりました。

専務理事 錦山裕充



奥州キッズ探検隊 - プレ登山 -



8月10、11日のサマチャレ奥州2019奥州キッズ探検隊～地球はぼくらの遊園地だ！～に向けて7月27日焼石岳へ下見を兼ねたプレ登山を実施して参りました。

登山初体験の私はその過酷さを侮っていたかもしれません。まあなんとかなるであろうという気持ちでした。しかし、実際につぶ沼コースから登ってみると登山ってこんな道歩くの？もはや道ですらない…という想いで頭がいっぱいでした。日頃の運動不足もたたりヘロヘロになりながらたどり着いた銀明水。あの湧水を飲んだ時の気持ちは何とも形容しがたい、とても幸せな味でした。その後当初予定していたルートを巡り無事下山。この達成感を来月子ども達と共に味わえるかと思うと今から楽しみです。

この事業を通して子ども達には普段中々触れる事のできない奥州市の魅力に触れてもらい、郷土の豊かな自然と触れ合う事の感動、仲間と行動することの楽しさ、チャレンジ精神の大切さを感じてもらい、より奥州市の魅力を知ってもらいたいと思います！

ひとづくり委員会 副委員長 伊藤京介





会員募集

水沢青年会議所の仲間に入りませんか？

地域の青年のみなさん！他業種の、それも同年代の人々と幅広く勉強し、一緒に行動し、そして友情の輪を広げてみませんか？そうした事の出来る団体が、青年会議所です。40歳までをどう過ごすか、共に考え活動していきましょう！

**修練・奉仕・友情を信条とし、
よりよい社会づくりを目指す。**

青年会議所は大きな可能性に向けての自己投資です

Next event Schedule

〈今後のスケジュール〉

8月〈August〉

- 10日(土)～11日(日)
サマチャラ奥州2019
- 17日(土)
8月例会並びに定時総会
- 23日(金)～26日(月)
永和国際青年商會45周年記念式典並びに公式訪問

9月〈September〉

- 7日(土)～8日(日)
東北青年フォーラム in 能代
- 14日(土)～15日(日)
アカデミー第4講座
- 21日(土)～22日(日)
第62回 奥州インディアン旗野球大会

編集後記

夏！ですね。

月並みではございますが『熱中症』にはくれぐれもご注意してください。

水分補給、睡眠、バランスの良い食事など、ちょっとしたことですが普段以上に気を配って体調を崩さないようにしていきましょう！！

私は水分補給の為、日々お酒をあびてあります。(笑)入会したばかりで、まだあまり水沢青年会議所の活動に参加できていませんが、これから色々な活動に出来るだけ参加して学んでいきたいと思っています。

今後もどうぞよろしくお願ひ致します。

総務広報委員会 委員
菅原 麻

表紙 写真
カヌ一体験会